



CLEAN WALK de la plage d'Aytré

publié le 29/06/2025

Descriptif :

Ensemble pour la préservation de la planète !

Lundi 23 juin après-midi, les élèves du CVC, les éco-délégués, les élèves d'ULIS et 2 classes de 6ème se sont rendus sur la plage d'Aytré pour la nettoyer.

Nous étions accompagnés par les bénévoles de l'Association WINGS OF THE OCEAN de la Rochelle, qui agit en faveur de la protection de l'océan en luttant contre les déchets sauvages, notamment plastiques.

Après une petite présentation aux élèves, de leurs actions et de la manière d'agir en éco-citoyen, nous avons rejoins la plage à pied.

Répartis en plusieurs petits groupes, nous avons pendant 1h, ramasser les déchets.

Les bénévoles, nous ont ensuite montré comment les trier par catégorie.

Avant de repartir, nous avons pesé notre récolte : 13kg de déchets ramassés sans compter les 73 bâtons plastiques des ostréiculteurs.

Pour clôturer, cette belle initiative, les élèves ont été remerciés autour d'un petit gouter à l'ombre des arbres du jardin derrière le collège.

Ils ont pu, pendant ce temps de détente, jouer un jeu de roue fabriqué par l'association, sur les bonnes pratiques du développement durable.

Un grand merci à l'Association WINGS OF THE OCEAN, pour leur disponibilité et leur aide précieuse.

Aux enseignants qui ont accompagné cette démarche et aux élèves très efficaces et bien conscients de la nécessité d'agir.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.